إرشادات المقرر

(Math106, Math111, Math151, Math244, Math254)

عزيزتي الطالبة،

نرحب بك في بداية هذا الفصل الدراسي، متمنين لك فصلاً دراسيًا مليئًا بالنجاح. نرجو منك قراءة الإرشادات المدرجة أدناه بعناية. في حال كان لديك أي استفسارات أو احتجتي إلى مزيد من التفاصيل والتوضيحات، لا تترددي في التواصل مع أستاذة المقرر.

آلية الحضور

- سيتم اعتبار الطالبة التي تتأخر أكثر من ١٠ دقائق غائبة.
- سيتم منع الطالبة التي تحضر أقل من ٧٥% من إجمالي ساعات المقرر من دخول الاختبار النهائي.
- يجب ألا تتجاوز ساعات غياب الطالبة ٢٥% من إجمالي ساعات المقررحتى في حال تقديم عذر طبي مقبول.

قواعد الصف الدراسي

- يجب إبقاء الهو اتف المحمولة بعيدة عن الأنظار.
 - يُمنع تصوير مواد المحاضرات أو التمارين.
- يتم تشجيع المناقشات البناءة، بينما لا يُسمح بالمحادثات الجانبية.

الاختبارات

- سيتم إجراء اختبارين منتصف الفصل الدراسي (٢٥ علامة لكل منهما).
 - تواريخ الاختبارات ثابتة (كما هو موضح في الجدول أدناه).
 - لن يتم منح علامات إضافية.
 - يُمنع استخدام كافة الأجهزة الذكية.
- يُمنع استخدام الآلات الحاسبة في الاختبارات إلا إذا نص على خلاف ذلك من قبل أستاذة المقرر.
 - يمنع الانتحال حيث يؤدي إلى الرسوب في المقرر.
- لا يُسمح بإجراء اختبار بديل إلا في حالات الطوارئ الطبية أو الظروف الاستثنائية الأخرى، بشرط تقديم عذر طبي موثوق من طبيب. يجب تقديم طلب الاختبار البديل مع الوثائق اللازمة خلال أسبوع من تاريخ الاختبار الذي تم تفويته.
- حسب الجدول المرفق، سيتم عقد اختبار بديل موحد في الأسبوع الرابع عشر- لمن تغيبت عن الإختبار الفصلي الأول أو الإختبار الفصلي الثاني بعذر مقبول علما بأن المادة العلمية للاختبار البديل ستكون في المادة العلمية للاختبارين الفصليين الأول والثاني معاً.
- أما من تغيبت عن كلا الاختبارين الفصليين بعذر مقبول- فبالإضافة للاختبار البديل الموحد المذكور سابقاً، سيتم عقد اختبار آخر باليوم التالي بجزئية مختلفة تحددها أستاذة المقرر.
 - تستثنى من ذلك حالات الولادة ووفاة قربب من الدرجة الأولى (خلال ٣ أيام) والعمليات الجراحية غير التجميلية إذا تم تقديم مايثبت ذلك.
 - يتم التقديم على اختبار شهرى بديل حسب الالية المرفقه:

التقديم على اختبار شهري بديل لمقررات قسم الرياضيات

١

قراءة قواعد الاختبار البديل

(يجب على الطالبة قراءة وفهم القواعد المنظمة للتقديم على الاختبار البديل وهي تتحمل كامل المسؤولية)



۲

يرسل طلب الى البريد الالكتروني (لا يوجد تقديم ورقي):

Mathf2@ksu.edu.sa

محتوى الايميل يتضمن:

(رقم ورمز المقرر-رقم الشعبة-اسم المدرس-الرقم الجامعي-رقم الهوية رقم الجوال الاختبار الشهري الأول او الثاني)

ارفاق العذر على هيئة Pdf فقط لن تقبل الصور

يجب الارسال من البريد الالكتروني الجامعي

لن يتم النظر الى أي طلب يرد من غير البريد الالكتروني الجامعي للطالب.

إرشادات هامة

- التزمي بحضور جميع المحاضرات، كوني مستمعة جيدة، ولا تترددي في طرح الأسئلة.
- خصصي على الأقل ٤ ساعات أسبوعياً لحل الواجبات ، مراجعة المحاضرات ، قراءة الكتاب الدراسي، والاستعداد للاختبارات والاختبارات القصيرة.
 - حاولي حل المسائل بنفسك قبل الاطلاع على الحلول أو طلب المساعدة.
 - إذا واجهتِ صعوبات في فهم نوع معين من المسائل، احرصي على حل المزيد من المسائل المشابهة.
 - تواصلي مع أستاذ المقرر فورًا عند مواجهة مشاكل متكررة في فهم المقرر.
 - أكملى حل جميع المسائل المطلوبة، وتحققي من صحة حلولك و فهمك.
- تأكدي من فهمك لمحتويات المقرر قبل كل اختبار قصير أو اختبار فصلي، إذا شعرتِ بأن المسائل الموكلة غير
 كافية يمكنك إضافة المزيد من المسائل لتمرينك ومراجعة مصادر أخرى.

الجدول الزمني للاختبارات

الاختبارالبديل	اختبار منتصف الفصل ٢	اختبار منتصف الفصل ا	اسم المقرر
	الأثنين	الأثنين	Math 106
	12/5/1447	7/4/1447	
	3/11/2025	29/9/2025	
	وقت الاختبار:	وقت الاختبار:	
الاثنين – الثلاثاء	۱۲ مساءً – ۲ مساءً	١٢ مساءً – ٢ مساءً	
10-11/6/1447	الأثنين	الأثنين	Math 151
1-2/12/2025	19/5/1447	14/4/1447	
9-11	10/11/2025	6/10/2025	
	وقت الاختبار:	وقت الاختبار:	
	١٢ مساءً – ٢ مساءً	١٢ مساءً – ٢ مساءً	
	الأثنين	الأثنين	Math 244
	12/5/1447	7/4/1447	
	3/11/2025	29/9/2025	
	وقت الاختبار:	وقت الاختبار:	
	۱۲ مساءً – ۲ مساءً	١٢ مساءً – ٢ مساءً	

الأثنين	الأثنين	Math 254
12/5/1447	7/4/1447	
3/11/2025	29/9/2025	
وقت الاختبار:	وقت الاختبار:	
١٢ مساءً – ٢ مساءً	١٢ مساءً – ٢ مساءً	
الأثنين	الأثنين	Math111
12/5/1447	14/4/1447	
3/11/2025	6/10/2025	
۸ صباحاً – ۱۰ صباحاً	۸ صباحاً – ۱۰ صباحاً	

Course Guidelines

(Math106, Math111, Math151, Math244, Math254)

Dear student,

In the beginning of this semester, we would like to welcome you and wish you a successful semester.

Please carefully read the following guidelines. If you need any further clarification, please do not hesitate to contact your course instructor.

Attendance

- Students who are more than 10 minutes late will be considered absent.
- Students who attend less than 75% of the total course hours will be denied from entering the final exam.
- Student absence hours should not exceed 25% of the total course hours even if
 acceptable medical document is provided.

Class Rules

- Mobile phones should be kept out of sight.
- Photocopied materials of lectures or exercise are prohibited.
- Discussions are encouraged, side talks are not allowed.

Exams

- Students will take two midterm exams (25 marks each).
- Exam Dates are fixed (shown in the schedule below).
- No bonus credit will be given.
- All types of smart devices are prohibited.
- Calculators are prohibited in exams except if stated otherwise by the course instructors.
- Plagiarism is prohibited and results in failing the course.
- No makeup exam is allowed unless there is an acceptable medical or other emergency certified in writing by a doctor. The makeup request and required documents should be submitted within a week of the missed exam date.
- According to the attached table, a unified make-up exam will be held –week \2- for students who were absent from the first midterm exam or the second midterm exam- with an acceptable excuse-
- Note that the scientific material for the make-up exam will be in the scientific material of the first and second midterm exams.
- As for those who missed both midterm exams with an acceptable excuse in addition to the unified
 make-up exam mentioned previously, another exam will be held the next day on different scientific
 material determined by the course professor.
- This excludes cases of having birth, death of a first-degree relative (within 3 days), and noncosmetic surgeries if proof is presented.

Helpful Tips

- Attend all classes, pay attention, and do not hesitate to ask questions.
- Spend at least 4 hours each week working homework suggested problems, reviewing the class lectures, reading the textbook, and studying for quizzes and exams.
- Try to solve problems on your own before reading solutions or asking for help.
- If you find it difficult to handle a certain type of problems, you should try more problems
 of that type.
- Consult your instructor immediately when you face a continuous difficulty in the course.
- Complete all homework suggested problems every week, check the correctness of your work and understand the methods and principles they illustrated.
- Master the designed course topics before each quiz and exam, and if necessary, complete
 additional problems beyond those assigned and consult other sources if you find the
 assigned problems and text are insufficient.

Exam's timetable

Course	Midterm 1	Midterm 2	Makeup Exams
Math 106	Monday 7/4/1447 29/9/2025 12-2	Monday 12/5/1447 3/11/2025 12-2	
Math 151	Monday 14/4/1447 6/10/2025 12-2	Monday 19/5/1447 10/11/2025 12-2	
Math 244	Monday 7/4/1447 29/9/2025 12-2	Monday 12/5/1447 3/11/2025 12-2	Monday- Tuesday 10-11/6/1447 1-2/12/2025 9-11
Math 254	Monday 7/4/1447 29/9/2025 12-2	Monday 12/5/1447 3/11/2025 12-2	
Math 111	Monday 14/4/1447 6/10/2025 8-10	Monday 12/5/1447 3/11/2025 8-10	